



Colegio Pukalán de Algarrobo
Equipo de Gestión

Circular Nº 9 – información salida de estudiantes Ed. Básica

Lunes 1 de abril, 2024

Estimadas familias:

Esperando que se encuentren bien, debemos recordarles que, en relación con la salida de los estudiantes de educación parvularia y enseñanza básica (1º a 6º básico), es deber de los apoderados retirar del colegio a los estudiantes de acuerdo con su horario de salida. Es decir, de lunes a jueves a las 15:40 y viernes a las 13:10.

Además, el hecho de no venir a buscar a su pupilo a la hora indicada, sin informar de alguna emergencia o situación puntual que le impida llegar a la hora, vulnera los derechos de su pupilo, ya que el establecimiento no dispone de personal que cumplan la función de vigilancia cuando los estudiantes ya salieron de clases; quienes además interrumpen las clases de enseñanza media y se ven expuestos a sufrir accidentes fuera de su jornada escolar ya que no cuentan con la supervisión que requieren.

Por lo anterior, se les indicará a todos los estudiantes de Prekínder a 6º básico que después del toque del timbre deben esperar a sus apoderados en el Hall de entrada del colegio.

Finalmente, en la última reunión de apoderados había muchos estudiantes en el colegio, situación que está prohibida por el Reglamento Interno, ya que interrumpe el desarrollo de las reuniones y no hay funcionarios para supervisar sus acciones, lo cual ya generó algunos accidentes entre los estudiantes.

Se despide atentamente,



Equipo de Gestión
Colegio Pukalán Algarrobo